

ORTEGA SCHULE St.Gallen

Mit frischem Wind ins 60-jährige Jubiläum

Die ORTEGA SCHULE in St. Gallen blickt stolz auf ihre 60-jährige Geschichte zurück. Seit der Gründung hat die Privatschule unzähligen Jugendlichen zu einem erfolgreichen Abschluss verholfen und sie auf ihrem Bildungsweg begleitet. In den letzten Jahren hat sie sich zu einer einzigartigen Bildungseinrichtung weiterentwickelt.

Die ORTEGA SCHULE wurde vor fast 60 Jahren von der Familie Baumgärtner-De Biasio ins Leben gerufen und mit viel Herzblut geführt. Im vergangenen Sommer wurde mit Gion Mario Pedrazzini, einem ehemaligen Schüler, ein Nachfolger für den Familienbetrieb gefunden. «Mein Bruder wechselte vor etwa 15 Jahren von der Realschule in die Sek-Vorbereitungsklasse der ORTEGA SCHULE. Sowohl er als auch meine Eltern waren begeistert von der Schule, obwohl der Schulweg von Thal nach St. Gallen recht lang war. Als ich ein Zwischenjahr plante, meldeten sie mich für das 10. Schuljahr an der ORTEGA SCHULE an. Dort hatte ich nicht nur grossartige Lehrpersonen, sondern lernte auch einige meiner besten Freunde kennen. Die positiven Erfahrungen haben mich nachhaltig geprägt.»

Tradition weiterführen, neue Impulse setzen

Während seines Wirtschaftsstudiums in St. Gallen bewarb sich Pedrazzini als Nachhilfelehrer an der ORTEGA SCHULE und wurde immer tiefer in verschiedene Aufgabenbereiche involviert. Nach acht Jahren an der Privatschule bot sich ihm die Chance, die Nachfolge anzutreten. Pedrazzini sieht dies als grosse Herausforderung, aber auch als Glücksfall an. Er möchte die Tradition der ORTEGA SCHULE fortführen und gleichzeitig neue Impulse setzen, um sicherzustellen, dass die Schülerin-

«Jedes Kind ist einzigartig und soll in seiner Einzigartigkeit unterstützt und gefördert werden.»

nen und Schüler bestens auf die Herausforderungen der Zukunft vorbereitet sind.

Auf die Berufswelt vorbereiten

Die ORTEGA SCHULE überzeugt durch ihr vielfältiges Angebot und ihr Credo, das seit der Gründung tief verankert ist. «Jedes Kind ist einzigartig und soll in seiner Einzigartigkeit unterstützt und gefördert werden. Dennoch gibt es nach wie vor ein Set an Fähigkeiten und Fertigkeiten, das von Schulabgängern erwartet wird. Dieses wird den Kindern an der ORTEGA SCHULE mitgegeben, damit sie bestmöglich auf die Berufswelt vorbereitet sind», erklärt Pedrazzini. Von der Primar- bis zur Sekundarschule bietet die Schule verschie-



Die ORTEGA SCHULE St. Gallen feiert Ende des kommenden Schuljahres ihr 60-jähriges Bestehen.

z.Vg.



Geschäftsleiter Gion M. Pedrazzini.

z.Vg.

dene Bildungswege an, darunter auch Zwischenjahre, Kurse und Nachhilfe. Dieses ganzheitliche Konzept erleichtert Eltern und Lernenden die Organisation und sorgt für eine angenehme Lernumgebung. Die ORTEGA SCHULE kombiniert gekonnt die Charakteristiken einer traditionellen Schweizer Schule mit einer fortschrittlichen Lernumgebung.

Familiäre Atmosphäre

Ein langjähriges und gut eingespieltes Team arbeitet an der ORTEGA SCHULE. Einige Mitarbeiter sind bereits seit über 15 Jahren dabei und schaffen eine vertraute und familiäre Atmosphäre. «Es ist kein hohler Werbeslogan, wenn wir von einer familiären Atmosphäre sprechen. Wir freuen uns immer wieder, wenn ehemalige Schüler ihre eigenen Kinder bei uns anmelden. Es ist auch eine grosse Freude, wenn ehemalige Schüler nach vielen Jahren zurückkommen und uns erzählen, wo sie im Leben stehen», erzählt Pedrazzini.

Die letzten Jahre waren speziell im Bildungswesen von Turbulenzen geprägt. Die ORTEGA SCHULE hat diese Herausforderungen jedoch erfolgreich gemeistert. Die COVID-19-Pandemie stellte insbesondere für Privatschulen eine grosse Herausforderung dar.

Die ORTEGA SCHULE erhielt viel Anerkennung für ihr effektives Krisenmanagement und konnte ihre Schülerinnen und Schüler relativ reibungslos durch diese schwierige Zeit begleiten.

Konkurrenz sportt an

Auch die steigende Anzahl von Privatschulen in St.Gallen stellt eine Konkurrenzsituation dar, jedoch betrachtet die ORTEGA SCHULE dies positiv. «Gesunde Konkurrenz sportt uns an, weiterhin unser Bestes zu geben und uns kontinuierlich zu verbessern. Wir sehen uns jedoch nicht als direkte Konkurrenz zu den anderen Privatschulen in der Region, da wir ein einzigartiges Konzept verfolgen.

»Wir sehen uns als Kontrapunkt zu anderen Schulen und setzen auf bewährte Methoden und eine evolutionäre, nicht revolutionäre Weiterentwicklung.«

Wir sind unabhängig von pädagogischen Strömungen und Modellen und unterrichten frei von äusseren Einflüssen. Tagtäglich geben wir unser Bestes, um unsere Schülerinnen und Schüler auf die Zukunft vorzubereiten. Wir sehen uns als Kon-

trapunkt zu anderen Schulen und setzen auf bewährte Methoden und eine evolutionäre, nicht revolutionäre Weiterentwicklung», betont Pedrazzini.

Kein grosser Jubiläumsanlass

Für das bevorstehende 60-jährige Jubiläum der ORTEGA SCHULE wird kein grosser Anlass geplant. Die Energie des Teams fliesst aktuell voll und ganz in die Weiterentwicklung des Kerngeschäfts und die Schaffung neuer Angebote. Pedrazzini schmunzelt: «Wir haben das 50-jährige Jubiläum ausgiebig gefeiert, das lässt sich nicht alle zehn Jahre wiederholen. Aber zum 100-jährigen Jubiläum werde ich sicherlich wieder eine grosse Feier organisieren. Im Jahr 2024 findet auch das Kinderfest in St.Gallen statt, an dem wir unbedingt teilnehmen möchten und das ebenfalls viele Vorbereitungen erfordert.»

Schnell und flexibel handeln

Die ORTEGA SCHULE versteht sich als lernende Organisation und passt sich stets den aktuellen Entwicklungen an. In den letzten Jahren gab es zahlreiche Veränderungen im Bildungswesen, sei es durch neue Technologien, veränderte Erziehungsmethoden oder geänderte Anforderungen. Als Privatschule hat die ORTE-

GA SCHULE die Flexibilität, schnell und eigeninitiativ zu handeln. Daher werden regelmässig die Unterrichtsmethoden, Hilfsmittel und Förderangebote analysiert und bei Bedarf angepasst. Darüber hinaus stehen zusätzliche Angebote für die Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern ganz oben auf der Agenda. Die ORTEGA SCHULE legt nicht nur Wert auf exzellente Bildung und Betreuung, sondern möchte auch Freizeitaktivitäten, Vernetzung und soziales Engagement fördern.

Wertschätzung erfahren

Abschliessend äussert Pedrazzini seine Wünsche für die Zukunft der ORTEGA SCHULE: «Wir möchten weiterhin junge Menschen ganz individuell auf ihrem Bildungsweg begleiten und ihnen eine solide Grundlage für ihre persönliche und berufliche Entwicklung bieten. Es ist uns wichtig, dass unsere Absolventen nicht nur fachliches Wissen erlangen, sondern auch zu selbstbewussten und verantwortungsbewussten Menschen heranwachsen. Wir wollen weiterhin ein Ort sein, an dem sich Schülerinnen und Schüler wohl und wertgeschätzt fühlen, und eine Bildungseinrichtung, die in der Region St.Gallen einen positiven Einfluss hat. Dafür werden wir auch in Zukunft alles geben.»



ORTEGA
DIE PRIVATSCHULE

ORTEGA SCHULE
Die Privatschule
Kesslerstrasse 1
9001 St. Gallen
+41 71 223 53 91
info@ortegaschule.ch
www.ortegaschule.ch